

**Basis Wien in Gefahr** Zuerst kam das Nein aus dem Bundeskanzleramt, Kunstsektion. Ab 2005 sei keine Förderung „absehbar“. Dann teilte auch die Kulturabteilung der Stadt Wien mit, dass es für das laufende Jahr keine weitere Unterstützung gäbe und auch für das nächste Jahre keine konkrete Zusage gegeben werden könne. Daher fürchtet Lioba Reddeker, die Leiterin der Basis Wien, das Dokumentationszentrum für moderne und aktuelle Kunst schließen zu müssen. Seit 1997 archiviert die Basis Wien alles, was über österreichische Kunst publiziert wird, und macht es auch im Internet zugänglich. Zuletzt betreute die Basis das Projekt Vektor, das europäische Kunstarchive miteinander vernetzte.

*Information: [www.basis-wien.at](http://www.basis-wien.at)*